

Protokoll:

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck die Herren Reiferscheid und Jukic. (BPD Immobilienentwicklung GmbH). Amt 61/Herr Hastenteufel informiert, dass die Verwaltung derzeit die Offenlage des Bebauungsplanentwurfes vorbereitet. Am 28.09.2022 wird um 18:00 Uhr eine Informationsveranstaltung stattfinden. Rm Herr Diehl weist darauf hin, dass sich der Bereich bis zur Hangkante Arenberg im Stadtteil Ehrenbreitstein befindet. Die Stadtteile Ehrenbreitstein und Arzheim müssten in den Planungen, insbesondere was das Mobilitätskonzept selbst angeht, stärker berücksichtigt werden. Ausschussmitglied Herr Gniewosz hält eine umfangreichere Einbeziehung der Stadtteile Arzheim und Ehrenbreitstein in das Mobilitätskonzept ebenfalls für geboten.

Rm Frau Schumann-Dreyer bittet Amt 61/Herrn Hastenteufel bzw. Herrn Beigeordneten Flöck, das Mobilitäts- bzw. Verkehrskonzept für den Bereich der rechten Rheinseite in den Fraktionen vorzustellen. Das Thema der Finanzierung bzw. Kostenträgerschaft für die Erarbeitung und Realisierung eines Mobilitätskonzeptes bedürfen ebenfalls noch einer Klärung.

Rm Herr Schupp bittet die Verwaltung für die im Mobilitätskonzept vorgestellten ÖPNV-Modelle um Ermittlung der Kosten.

Rm Herr Diehl bittet die Verwaltung um Prüfung, wie der Verkehrsabschluss von der L 127 auf die B 42 verbessert werden kann. Die Verwaltung soll prüfen, ob durch eine Änderung der Schaltung der Lichtsignalanlage auch im Bereich des Lidl-Marktes der Verkehrsfluss in diesen Bereichen verbessert werden kann.

Beigeordneter Flöck schlägt vor, das Mobilitätskonzept in einer gesonderten Sitzung zu beraten.

Anmerkung: Die Sitzung ist terminiert auf den 24.01.2022 nach dem ABL.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.